

Kippel, 07. Mai 2006

Liebe Eltern und Grosseltern

Sie erinnern sich sicher noch: Wir sind vor einiger Zeit mit Fragen über Ihr Leben als Kinder und junge Erwachsene zu Ihnen gekommen, wir haben Sie interviewt, Ihnen Fotos gezeigt, Sie um Kleider gebeten und vieles mehr.

Nun ist es so weit: Wir haben die Ergebnisse unserer Arbeiten zusammengetragen und daraus eine kleine „Walser-Ausstellung“ gestaltet. Unsere Ausstellung wird in diesem Jahr Teil der grossen Ausstellung im Lötschentaler Museum sein.

Sie haben uns bei unserer Arbeit sehr geholfen, ja, eigentlich hätten wir ohne Sie gar nichts machen können! Darum möchten wir Ihnen ein kleines Dankeschön schenken:

Wir laden Sie ganz herzlich ein am

**Samstag, 20. Mai 2006, um 17.00 Uhr  
Zur Vor-Vernissage im Museum**

Diese Veranstaltung ist nicht öffentlich und findet ausschliesslich für Sie statt. Sie können begutachten, wie wir Ihre Informationen bearbeitet und ausgestellt haben und uns vielleicht sogar noch ein paar gute Tipps geben.

Wir haben uns für diesen Abend auch ein kleines Programm ausgedacht, das wir Ihnen hier vorstellen möchten:

- 1. Willkommenstrunk und musikalische Einlage**
- 2. Begrüssung**
- 3. Warum eine Walser-Ausstellung von Schülern? Wo finden Sie was?**
- 4. Zeit für die Ausstellung, bei jedem Thema geben Schüler Auskunft**
- 5. Kaffee und Kuchen, offeriert vom Museum, serviert von uns dazu Modeschau früher – heute**
- 6. Musikalische Einlage, Ausklang**

Wir freuen uns riesig auf Ihr Kommen und danken Ihnen jetzt schon und noch einmal für Ihr Interesse und Ihre Mitarbeit bei unserem Walser-Projekt.

Mit lieben Grüssen

5. und 6. Klasse Ferden/Kippel